



Aktenzeichen: CDU Mörsch

Datum: 12.11.2019

Hinweis:

Beratungsfolge: Ortsbeirat Mörsch

**Anbindung von Mörsch an den geplanten Radfernweg
hier : Anfrage der CDU Mörsch**

Anfrage:

Die Verwaltung wird gebeten zu berichten:

Ist eine Anbindung von Mörsch an den geplanten Radfernweg vorgesehen?

Begründung:

Anbindung an den Radfernweg über Worms nach Speyer.

Entlang des Rheins bietet sich beiderseits des Stroms die Möglichkeit, über den Radfernweg die wunderbare Natur- und Kulturlandschaft im Oberrheingraben von „Dom zu Dom“ zu erleben. Frankenthal liegt auf dieser Strecke, was für seine Bürgerinnen und Bürger ein wertvolles Angebot darstellen könnte. Nach derzeitigem Stand ist eine Anbindung an den Radfernweg durch das Fahrradwegenetz der Stadt Frankenthal nicht gegeben.

Für die CDU – Fraktion im Ortsbeirat

Beratungsergebnis:

Gremium	Sitzung am	Top	Öffentlich:	<input type="checkbox"/>	Einstimmig:	<input type="checkbox"/>	Ja-Stimmen:	<input type="checkbox"/>
			Nichtöffentlich:	<input type="checkbox"/>	Mit	<input type="checkbox"/>	Nein-Stimmen:	<input type="checkbox"/>
					Stimmenmehrheit:	<input type="checkbox"/>	Enthaltungen:	<input type="checkbox"/>
Laut Beschlussvorschlag:	Protokollanmerkungen und Änderungen		Kenntnisnahme:	Stellungnahme der Verwaltung ist beigefügt:		Unterschrift:		
<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/> siehe Rückseite:		<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>		<input type="checkbox"/>		